

**TOP 8: Bericht über den Stand der internationalen Kontakte der Landesregierung (Berichtsjahre 2019 und 2020)**  
- Staatskanzlei -

**Beschluss:**

Der Ministerrat nimmt den „Bericht über den Stand der internationalen Kontakte der Landesregierung (Berichtsjahre 2019 und 2020)“ zur Kenntnis.

**Erläuterungen:**

Anlass für die Ministerratsvorlage ist der Beschluss des Landtags vom 21. Januar 1994 (Drucksache 12/4111) sowie der Beschluss des Ältestenrates vom 3. November 1998, in dem die Landesregierung aufgefordert wird, im regelmäßigen Turnus über den Stand der internationalen Kontakte der Landesregierung zu berichten. Dies erfolgte letztmalig im November 2019 für den Zeitraum der Jahre 2017 bis 2018. Der Bericht beschreibt die weitere Entwicklung im internationalen Bereich für die Jahre 2019 und 2020.